



Press Release

令和6年4月24日

高校生・社会人になっても柔道を 高専柔道部が県内中学柔道部員を指導

秋田高専公開講座「飯島柔道クリニック」開催

秋田工業高等専門学校（校長：高橋雅之）柔道部は、4月29日（月・祝）に、同校の武道場において、県内の中学柔道部員を対象とする公開講座「飯島柔道クリニック」を開催します。



本講座は、柔道の普及と学校の地域交流を目的に毎年実施しているもので、本校柔道部との合同稽古と指導員の資格を持つ2名の教職員が中学生に指導します。

全日本柔道連盟が行っている連盟加盟者と加盟団体の推移調査によると柔道の競技人口はここ20年近くで大きく減少しています。特に、幼少期から継続して柔道が続けた人も高校生ぐらいから徐々に競技から離れていく傾向にあります。

柔道人口減少の歯止めのためにも、参加者には本講座を通して柔道の楽しさを改めて実感してもらい、高校生・社会人になっても柔道が続けて欲しい思いがあります。

本校では、本講座を今後も継続的に開催していく予定です。

指導者

石井直人 教員（准教授）・秋田高専柔道部監督 講道館柔道六段、全日本柔道連盟公認A指導員 日本スポーツ協会公認コーチ1（柔道）	岡部克利 技術職員・秋田高専柔道部コーチ 講道館柔道五段、全日本柔道連盟公認C指導員
---	---

なお、本件はすでに参加申込を締め切っております。当日、取材等を希望される場合は下記担当までご連絡をお願いいたします。

【報道機関からのお問い合わせ先】

秋田工業高等専門学校 柔道部指導教員 石井直人（いしい なおと）

Tel/Fax：018-847-6096（研究室直通） mail: naoto@akita-nct.ac.jp

秋田工業高等専門学校 HP：<https://www.akita-nct.ac.jp/>

秋田高専柔道部 web：<https://www2.akita-nct.ac.jp/cgi-bin/judo/index.cgi>